

## PRESSEINFORMATION

---

### **Soziales Engagement wird bei Braunform groß geschrieben**

#### **Auszubildende bauen gemeinsam mit Bewohnern des Haus Johannes in Bahlingen eine Kräuterspirale**

Als regional verwurzelt Unternehmen stellt sich die Braunform GmbH seiner sozialen und kulturellen Verantwortung gegenüber seinen Mitarbeitern und der Gesellschaft. Der Mittelständler versteht sich als Teil der Gesellschaft und legt Wert darauf, die sozialen Aufgaben eines Unternehmens nicht aus den Augen zu verlieren. Die nachhaltige Unterstützung von sozialen Organisationen und Projekten ist seit jeher eine Herzensangelegenheit.

Aus diesem Grund haben sich die Nachwuchskräfte aus dem ersten Ausbildungsjahr den sozialen Standpunkt „Braunform – wir handeln“, der bereits seit vielen Jahren fest in der Unternehmenspolitik verankert ist, groß auf die Fahnen geschrieben. Durch die Mitgliedschaft des Fördervereins „Haus Johannes“ in Bahlingen entsteht der Grundgedanke, ein Azubiprojekt ins Leben zu rufen, bei dem die Auszubildenden von der Idee bis zur Umsetzung das Ruder in der Hand halten.

Der erste Grundstein für eine erfolgreiche Zusammenarbeit im Rahmen des Projektes ist bereits Anfang dieses Jahres gelegt worden. Bei einem Treffen mit André Beckmann (Leitung Haus Johannes) und Klaus Broßys (Vorsitzender des Fördervereins) stellten Azubis ihre Idee vor, gemeinsam mit den Bewohnern eine Kräuterspirale zu bauen und anschließend zu grillen. Der Vorschlag fand großen Anklang und so schritten Azubis und Bewohner des Hauses Johannes am Samstag, 18. Mai 2019, nach einer kurzen Begrüßung zur Tat. Begleitet von unseren Azubis, bereitet ein Team Salate für das Grillfest vor, die andere Gruppe baut die Kräuterspirale und pflanzt die Kräuter ein, welche zukünftig nachhaltig genutzt werden können, da in den einzelnen Wohngruppen selbst gekocht wird. Zufrieden mit dem Ergebnis, blicken alle Teilnehmer auf einen gelungenen Nachmittag zurück.

Das Haus Johannes in Bahlingen wird von 34 Menschen mit den unterschiedlichsten Behinderungen bewohnt. Das Haus verfügt über eine Wohngruppe für Senioren mit Behinderungen, sowie zwei Wohngruppen, deren Bewohner nach getaner Arbeit in Werkstätten für Menschen mit Behinderung in ihrer Wohngruppe Freizeit verbringen. Zusätzlich stehen acht Plätze für eine Tagesfördergruppe für Schwerstmehrfachbehinderte sowie eine Kurzzeitpflegeplatz zur Verfügung. Der Förderverein Haus Johannes hat es sich zur Aufgabe gemacht, das allgemeine Leben im Haus Johannes zu unterstützen, Freizeitangebote zu organisieren, Anschaffungen zu ermöglichen, die außerhalb des Budgets für Pflege und Betreuung liegen und insbesondere einzelne Bewohner in der Stärkung ihrer Interessen gezielt zu unterstützen.

## Bildübersicht:



Auszubildende aus dem ersten Ausbildungsjahr bauen gemeinsam mit Bewohnern des Haus Johannes in Bahlingen eine Kräuterspirale.

## Braunform im Überblick

Die **1977 gegründete** Braunform GmbH gilt heute mit **380 Mitarbeitern** als anerkannter Innovationsführer der kunststoffverarbeitenden Industrie. Den **Präzisions-Formenbau** kennzeichnen ein tiefes Verständnis für Technik und anspruchsvolle Kundenanforderungen sowie höchstes Qualitätsbewusstsein.

Das Unternehmen steht für **Full-Service-Engineering** im Werkzeugbau, von der Entwicklung über die Qualifizierung bis zur anspruchsvollen Produktion. Der vollklimatisierte Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie gehört zu den **weltweit führenden Unternehmen** in diesem Bereich. Zu den bedienten Branchen zählen **Pharma, Personal Care, Consumer Goods, Verpackung, Automobil, Elektro** und **Wassertechnik**.

Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Fertigung von **Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED Mold®)** sowie schnellen, langlebigen **Drehtellern**. Zudem ist es der ideale Partner für neue

Produktideen mit **Thermoplasten, TPE, Silikon** und **Keramik**. Für die Pharmaindustrie werden im **Reinraum gemäß GMP C und D** anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen **Technology Competence Center** können Spritzgießmaschinen als 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-Engineering werden **kürzeste Time-to-Market-Zeiten** ermöglicht und **Kosten deutlich reduziert**. Kernfelder sind **Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge und höchste Produktqualität – Engineering made in Germany**. Das Unternehmen ist zertifiziert nach DIN EN 13485 / 15378 / 9001 / 14001 / 50001.

Braunform ist ein langfristig orientiertes Familienunternehmen. Das zeigt sich in einer hohen Reinvestitionsquote und einem Anteil der Auszubildenden am Mitarbeiterstamm von 12 %. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform nach 2014 im Jahr 2017 zum zweiten Mal mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.

**Braunform – Den Menschen verbunden. In der Region zu Hause. Weltweit gefragt.**